

GRAPHISM

TENDANCES DU GRAPHISME NUMÉRIQUE

Conférence du 3 février 2014

Invité : Geoffrey Dorne, designer graphique indépendant.

Graphiste de formation, Geoffrey Dorne est une personnalité atypique dans le milieu du design graphique français. Prolifique, il mène de nombreux projets de design web et print, réalise des sites, des applications mobiles, et s'investit dans des travaux de recherche sur la communication web.

Porté par une dynamique d'exploration, Geoffrey Dorne est très impliqué dans la communauté des graphistes français. Auteur d'un blog consacré au design interactif, graphism.fr, sur lequel il partage son travail, ses découvertes et sa conception du métier, il alimente également ses nombreux sites, parmi lesquels graphisme.tv, jaffiche.fr ou insta-draw.net qui propose chaque jour un dessin du designer.

